
Protokoll Vorstandssitzung vom 09.03.2015

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Nächste Sitzung

Anwesend: Alexander Dietmüller (AD), Pascal Gutzwiller (PG), Aldo Tobler (AT), Carlos
Gomes (CG), Felix Böwing (FB), Jonas Peschel (JP), Nicolas Sollich (NS), Moritz Zimmerman
(MZ), Tilman Bohn (TB), Kay Wacker (KW), Sebastian Ratz (SR), Moritz Schneider (MS)

Gäste: Jesko Müller, Hermann Blum

Protokollschreiber/in: AT

Beginn der Sitzung: 18:00 Uhr, CAB G56

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 02.03.2015 wie präsentiert
annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Quästor:

• PG hat 2 Offerten für die neue Buchhaltung erhalten.

– 10’800 CHF mit 20% Rabatt (ETH Spinoff)

– 6’600 CHF + 200 CHF für die Steuererklärung

Beide Varianten sind günstiger und wollen die Buchhaltung zeitgerecht fertigstellen zu können.
AD fragt, was die nächtse Schritte zum Wechsel der Buchhaltung ist. PG erklärt, dass AMIV
eine Kündigung bei Brunau einreichen muss, und dann alle Unterlagen in die neue Buchhal-
tung schiebt. Abstimmung: der Wechsel der Buchhaltung wurde einstimmig angenommen.

Information:
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• AT teilt dem Vorstand die schlechte Nachricht mit, dass er den Kopfteil seines Selfie-Sticks
am Skiweekend verloren hat. Das Selfie-Stick hat AMIV Mitglieder mit seiner Nützlichkeit
zur Dokumentation von AMIV Events von seiner Wichtigkeit überzeugt. Deswegen stellt AT
den Antrag für den Kauf von 2 AMIV Selfie-Sticks. Die Selfie-Sticks werden in Indonesien
von ATs Mutter besorgt und ende März in die Schweiz gebracht. AMIV wird Kosten in
der Höhe von insgesamt 12 CHF anfallen. Abstimmung: der Kauf von Selfie-Sticks wurde
einstimmig angenommen. Die Finanzierung kommt aus dem Information Budget.

IT:

• Es gibt eine grosse Menge von unnötigen Dateien auf dem Brainslug. 4TB soll gelöscht
werden. SR fragt, warum privaten Leuten Platz auf dem Brainslug zur Verfügung gestellt
wird. Es wird eine Frist geben, bis dann alle ihre private Dateien vom Brainslug retten
können. Danach werden die Dateien gelöscht. Private Ordner gehören nicht im Brainslug.

• CG hat den Kalender auf der Webseite wieder belebt. Bisher werden nur Kultur und Vorstand
Kalender angezeigt. AD bittet darum, dass ER Kalender auch hinzugefügt wird.

• CG wird am IT Helferessen versuchen, einen Nachfolger zu finden. CG könnte eventuell auch
eine Anzeige in Blitz und Announce stellen.

• MS teilt mit, dass der Drucker kaputt ist und dass der Scanner ein Passwort braucht. CG ist
darum gebeten, den Drucker zu reparieren. Die Toner-Halterung des Druckers ist mechanisch
kaputt. AD fragt, ob AMIV von der ETH einen neuen Drucker besorgen kann. MS wird
nachfragen.

• amiv.ch lebt wieder.

Kultur:

• Fynn von Kistowski und Rafael Götti sind in OK für Absolventenparty. Andere OK Mit-
glieder werden noch gesucht.

• amiVis Cup: 800 CHF Ausgabe von beiden Fachvereinen für ein Töggeliturnier. Kultur bittet
ER darum, Sponsoren fürs Event zu finden. MS soll SR eine Mail mit Details schicken.
Abtimmung: 400 CHF fürs Töggeliturnier wurde einstimmig angenommen.

• NS: Wir waren Skifoan. Alle anwesenden Teilnehmer hatten am Skiweekend Spass. Kultur
hat viele positive Feedbacks erhalten. Vertretung von Accenture ware auch beeindruckt. Ein-
ziger Kritikpunkt war, dass es zu wenig Plätze am Skiweekend gibt. Die Hüttenwarte (Jürg
und Petro) haben einen sehr guten Service geleistet. KW findet die diesjährige Zugparty
besser als letztes Jahr. NS ist nicht einverstanden, da er sich daran nicht erinnern kann, was
sich mit seinem hohen Alkoholpegel während der Party erklären lässt.

HoPo ITET:

• FB lädt andere Vorstände zur DK ein.

HoPo MAVT:
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• JP teilt dem Vorstand mit, dass UK und DK durch sind. PVK Organisatoren wurden auch
gefunden. Die Organisatoren brauchen Zugang zum Tool. CG arbeitet sofort daran. Es wird
eine Präsentation über AMIV am Pre-Study Event geben. JP wird den Vortrag halten.

External Relations:

• SR war mit Kontakt beschäftigt. Es gibt 2 neue Mitglieder in der Organisationskomitee. SR
erklärt, dass OBIS 10% vom Kontakt Gewinn erhält, da 1 Mitglied in der Organisationsko-
mitee von OBIS kommt und MTEC in Kontakt auch vertreten ist. OBIS hilft auch bei der
Organisation von Kontakt. Die Auszahlung wurde aber bisher nur von Wort versprochen
und gezahlt. Künftig sollte ein Vertrag gemacht werden. Die Auszahlung hängt auch an der
Ausführung der Verantwortlichkeit des OBIS OK-Mitglieds ab. Für die Erstellung des Ver-
trages braucht SR eine Zeichnungsberechtigung. Abstimmung: Zeichnungsberechtigung für
SR zwecks Erstellung eines Vertrages mit OBIS wurde einstimmig angenommen.

Infrastruktur:

• Fabian Brun hat den Code für das Bierautomat geschrieben. MS kann die Einstellung nicht
ändern. Das Bierautomat muss für den Verkauf von Club Mate neu eingestellt werden.

• Oliver Schneider hat am Wochenende das Büro verlassen, ohne es abzuschliessen. Er sei
gegangen, während es Leute im Büro noch gäbe. Danach konnte niemand das Büro absch-
liessen. AD hat mit Oliver Schneider darüber gesprochen.

• Es gibt eine Anfrage um neue Couches im Büro. Infrastruktur hat sein Budget leider schon
überzogen.

• VMP hat eine Rechnung in der Höhe von 700 CHF für die Reinigung ihres Büros. AD ist
dagegen einen Teil zu übernehmen. Die Sache sollte zwischen Fachvereinen geregelt werden,
bevor sie die Reinigung extern machen lassen. KW erklärt, dass die Papierwollen an Kla-
motten und Schuhen hingen und dass mit den Papierwollen gespielt wurde. Schlussendlich
waren die Papierwollen überall in CAB verteilt. Deswegen kam die Putzfrau im Einsatz.

3. Varia

• Forum Contact: Das Thema über das Gehalt in FC wurde vom MR zum FR verschoben.
Am FR wurde eine Arbeitsgruppe hervorgerufen. Bis zum nächsten MR kann von dieser
Arbeitsgruppe keine Anträge zur Statutenänderung gestellt werden. Jesko Müller erklärt,
dass die Statutenänderung revidiert werden muss. Der Prozess dauert eine Weile und wird
bis zur Antragsfrist des MRs am 10. März nicht fertig sein. Mögliche Strukturen wurden
in der Arbeitsgruppe schon besprochen. Am MR im November wird ein Antrag von der
Arbeitsgruppe gestellt. AMIV wird keinen Antrag am nächtsen MR stellen.

• VSS: Hermann Blum stellt die Stipendieninitiative vor. Am 14. Juni findet die Abstimmung
statt. Um 50% der Stimmen zu erzielen braucht VSS die Unterstützung der Fachvereinen.
VSS bittet darum, an den Veranstaltungen in den kommenden Monaten Plakate aufzuhängen
und Fler zu verteilen. TB meint, dass diese auch in anderen Kantonen gemacht werden
sollen, da Studierende in Zürich vermutlich dafür stimmen würden. HB erklärt, dass viele
Studierende nicht von der Abstimmung Bescheid wissen.
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4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 16.03.2015 um 18:00 Uhr im CAB G57 statt.

Ende der Sitzung: 19:20
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